## Plaza de Santiago

- El vado con calle Soria está realizado de forma incorrecta: no cumple con VIV 561/2010, incluso está sin enrasar. En el lado opuesto tenemos un bordillo y un paso de unos 40 cm que impide el paso a sillas de ruedas y carritos de bebé. Desde esta pendiente hay que seguir por la calzada hasta esquina con Pio Baroja para poder acceder al itinerario peatonal o seguir por la isleta entre carretera y paso de vehículos que llegan desde calle Soria, que en muchas ocasiones se encuentra invadida por parte de los vehículos aparcados. Había que poner algún tope para que las ruedas de los vehículos no puedan acercarse a la isleta.
- El vado, esquina Pio Baroja está realizado con pavimento táctil inadecuado e invade el paso peatonal.
- Existen unos contenedores de basura inaccesibles desde el itinerario peatonal: están separados de la acera unos 70 cm, hay un bordillo, y en este caso su entorno estaba con charco por haber llovido.
- Existe un aparcamiento reservado para personas con movilidad reducida que carece de señalización vertical.
- En la parte opuesta de la carretera existen garajes que alteran las pendientes longitudinal y transversal del I.P.A. y una papelera adosada a la pared.

## **CONCLUSIÓN**

Nos parece muy importante que los depósitos de basura, además de disponer de agujero central, sean accesibles desde el I.P.A sin tener que bajar bordillos para acceder a ellos.

Habría que solucionar lo contenido en el párrafo primero para llegar con seguridad a la esquina de Pío Baroja.